



VAN POR EL TERCERO

América le pasó por encima a Chivas y buscará su tercer título de la Liga MX Femenil; su rival saldrá del duelo que sostendrán hoy Pachuca y Rayadas.

SEMIFINAL VUELTA
2-0
AMÉRICA (GLOBAL 4-2) CHIVAS



EXTIENDE GUERRA AL CINE

Donald Trump ordenó imponer aranceles del 100% a las películas producidas en el extranjero que lleguen a EU. **GENTE**

PUMAS, FUERA

Los felinos mostraron más indisciplina que futbol y se quedaron sin Liguilla al caer 2-0 en el Play-In ante Rayados, equipo que enfrentará al Toluca en Cuartos de Final.

ASÍ SE JUGARÁ LA LIGUILLA



Apuesta Embajador por Papa conciliador

EMILIA MARTÍNEZ

A partir de este miércoles 7 de mayo, 133 cardenales comenzarán las deliberaciones para elegir al nuevo líder de la Iglesia católica.

Para Alberto Barranco Chavarría, Embajador de México ante el Vaticano, debe ser un conciliador quien resulte electo en este cónclave.

Así, una figura serviría de puente entre liberales y conservadores, entre aquellos que quieren continuar con las reformas de Francisco, fallecido el mes pasado, y aquellos que tienen una visión más tradicional de la Iglesia católica.

La elección de un Papa ultraconservador significaría una cuesta abajo para la Iglesia, compartió el mexicano.

“Estamos hablando del futuro de la Iglesia. No se trata de un Papa más, se trata de un Papa que garantice efectivamente que la Iglesia va a seguir creciendo. Y cuando digo seguir creciendo es porque es una Iglesia de salida, como dijo el Papa (Francisco), una Iglesia sinodal que va en camino junto con la gente y que eso le permitirá estar cerca de ellos y al mismo tiempo convencerlos de cuál es la misión de la Iglesia”, apuntó Barranco.

A decir del Embajador mexicano, el Pontificado del argentino Francisco fue muy enriquecedor para la Iglesia.

“No solamente por la personalidad del Papa, un hombre que tenía una autoridad moral capaz, en un momento dado, de intervenir bajo un criterio de imparcialidad frente a conflictos internacionales, que estaba pendiente de lo que ocurría en el mundo y, en consecuencia, daba mensajes en los cuales convocaba a la paz, convocaba a la misericordia y a la esperanza”, destacó.

INTER. (PÁGINA 14)

Cobraba Alcalde en crimen.- FGR

GABRIELA ALEGRÍA

GUADALAJARA.- José Ascensión Murguía Santiago, Alcalde emecista de Teuchitlán, Jalisco, cobraba al crimen organizado un sueldo de 70 mil pesos y no sólo conocía lo que pasaba en el narcorranchito Izaguirre, sino que era pieza clave de su operación según la FGR, que lo acusó de ser “autor material y directo” de los hechos.

El Alcalde, detenido el sábado, compareció ayer ante un juez de Puente Grande que le dictó prisión preventiva oficiosa mientras es investigado por los delitos de desaparición forzada y crimen organizado.

En la sesión, se habló de

Creo que va a surgir alguna figura que tenga la posibilidad de conciliar esas dos corrientes: liberales y conservadores”. **Alberto Barranco, Embajador de México ante el Vaticano**

Desaprueba foto su ‘gallo’

REFORMA / STAFF

A sólo tres días del cónclave en el Vaticano, el Cardenal estadounidense Timothy Dolan pintó su raya del Presidente Donald Trump, pese a que el republicano ha expresado su respaldo para que el religioso sea el nuevo Papa.

El Cardenal consideró que la imagen del Mandatario vestido como Pontífice, generada con inteligencia artificial (IA) y difundida por el propio magnate, “no estuvo bien”.

En italiano, dijo que era una “brutta figura”, una frase coloquial para cuando alguien hace algo que lo avergüenza o lo hace quedar mal.



Si siquiera puede pensar con claridad debido al temor, dice republicano

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reprochó que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, le tiene tanto miedo a los cárteles que no puede pensar con claridad y que por esa razón no aceptó el envío de militares estadounidenses a México para combatirlos.

Durante una plática con periodistas a bordo del avión presidencial, Trump confirmó la revelación del diario The Wall Street Journal sobre que el 16 de abril ofreció a Sheinbaum enviar militares a territorio mexicano para atacar a los cárteles y que la propia Mandataria aseguró haber rechazado.

“Ella (Sheinbaum) les tiene tanto miedo a los cárteles que no puede caminar. Así que sí. Esa es la razón... La Presidenta (de México) es una mujer encantadora, pero tiene tanto miedo de los cárteles que ni siquiera puede pensar con claridad”, dijo Trump cuando una periodista le cuestionó por qué México no aceptó.

“Así que sí, es cierto: Si México quisiera ayuda con los cárteles, sería un honor para nosotros ir (a México)

SU LECTURA

Donald Trump atribuyó al rechazo de Sheinbaum a las incursiones militares de EU al miedo que generan las organizaciones criminales en el Gobierno:



(Sheinbaum) Es una mujer encantadora, pero tiene tanto miedo de los cárteles que ni siquiera puede pensar con claridad”.

Donald Trump, Presidente de EU

Si México quisiera ayuda con los cárteles, sería un honor para nosotros ir (a México) y hacerlo. Los cárteles son malvados”.

y llevarlo acabo. Yo le dije (a Sheinbaum) que sería un honor para mí ir y hacerlo. Los cárteles están tratando de destruir nuestro país. Son malvados.

“El año pasado murieron

300 mil personas por el fentanilo y todo eso. Cientos de millones de personas fueron traídas a este País y no deberían estar aquí. Y los cárteles las trajeron. Así que sí ella (Sheinbaum) dijo que me

ofrecí a hacerlo, tiene toda la razón”, señaló.

En su momento, Sheinbaum confirmó que le dijo al Presidente de EU que su Administración cooperaría en asuntos como el intercambio de inteligencia para combatir a los cárteles, pero que no aceptaría una presencia militar directa.

“México les tiene mucho, mucho miedo a los cárteles”, declaró Trump a la cadena Fox News después de la conversación que tuvieron ambos Presidentes el 16 de abril.

“Queremos ayudar a México”, añadió, “porque no se puede gobernar un país así”.

Trump ha declarado públicamente que EU tomaría medidas unilaterales si México no desmantela los cárteles. Desde su campaña presidencial, Trump amenazó con que las fuerzas militares de EU pudieran llevar a cabo operativos contra posiciones de los cárteles en territorio mexicano. En enero, el Secretario de la Defensa, Pete Hegseth, habría hecho el ofrecimiento a militares mexicanos, según el Wall Street Journal.

Además de dos buques destructores equipados con misiles Tomahawk desplegados en el Golfo de México y en Costa del Pacífico, Trump tiene desplegados también más de 6 mil 500 efectivos militares en la frontera y se ha reportado que su Gobierno intensificó sobrevuelos en la frontera para vigilar a cárteles.



DAÑA OBRA DEL SUBURBANO A CASAS

Al menos 100 viviendas en el Municipio de Tultepec, Estado de México, tienen afectaciones provocadas por la ampliación de la nueva ruta del Tren Suburbano que conectará al AIFA con Buenavista, en CDMX. **CIUDAD**

Ignora Morena regulación de precampañas

ÉRIKA HERNÁNDEZ Y NATALIA VITELA

De último momento y sin explicación a sus consejeros nacionales, la dirigencia de Morena borró de sus nuevos lineamientos, elaborados con base en el decálogo que le envió la Presidenta Claudia

Sheinbaum, la orden a servidores públicos y militantes de suspender cualquier indicio de proselitismo adelantado.

“Suspendrán cualquier acto que pueda ser considerado como proselitista, de promoción personal o personalización para el caso de los servidores públicos.

“O cualquier acto anticipado a las precampañas y campañas electorales en el marco del proceso electoral

2025-2026 y los subsecuentes”, estableció el artículo segundo transitorio que fue eliminado ayer.

Lo que 249 de 364 consejeros nacionales sí aprobaron en su reunión del fin de semana, basados en el decálogo de la Presidenta, fueron 37 reglas incluyendo no heredar el mismo cargo de elección a familiares, no reelegirse, no realizar campañas negras contra compañeros y

no condicionar el voto.

También prometen cumplir con la “austeridad republicana” al no viajar ni hacer turismo de primera clase, no usar helicópteros o aviones privados, no presumir ropa o artículos de marca, no comer en restaurantes costosos, no usar guardaespaldas ni camionetas blindadas o no andar en autos de lujo.

PÁGINA 6

